

**Bekanntmachung des Ergebnisses
der Wahl zum Gemeinderat Höchstebach
am 9. Juni 2024**

Der Gemeindevwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 11.06.2024 das Ergebnis der Wahl zum Gemeinderat wie folgt festgestellt:

I.

Zur Gemeinderatswahl waren 598 Personen wahlberechtigt, davon haben 331 Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug 55,4 %.

II.

Die Stimmabgabe von 275 Wählerinnen und Wählern war gültig, von 56 Wählerinnen und Wählern ungültig.

III.

In den Gemeinderat sind gewählt:

1.	Röhrig, Karlheinz	mit	190	Stimmen
2.	Groß, German	mit	147	Stimmen
3.	Schmidtgen, Julia	mit	147	Stimmen
4.	Schumacher, Holger	mit	145	Stimmen
5.	Euteneuer, Nils	mit	144	Stimmen
6.	Bay, Joachim	mit	142	Stimmen
7.	Euteneuer, Bastian	mit	140	Stimmen
8.	Otto, Peer	mit	135	Stimmen
9.	Licht, Gudrun	mit	111	Stimmen
10.	Bräuer, Björn	mit	108	Stimmen
11.	Giehl, Daniel	mit	101	Stimmen
12.	Siemes-Bräuer, Andrea	mit	74	Stimmen

IV.

Ersatzleute für den Gemeinderat sind:

1.	Probst, Heinz Peter Fritz	mit	36	Stimmen
2.	Lauten, Marco	mit	17	Stimmen
3.	Fuchs, Anke	mit	15	Stimmen
4.	Börner, Uwe	mit	10	Stimmen
5.	Asbach, Rene	mit	9	Stimmen
6.	Grün, Heiko	mit	7	Stimmen
7.	Otto, Jörg	mit	7	Stimmen
8.	Schumacher, Thomas	mit	7	Stimmen
9.	Schröder, Guido	mit	6	Stimmen

Höchstebach, den 14.06.2024

Anke Fuchs, Wahlleiterin für die Wahl zum
Gemeinderat